



Conferencia Episcopal Argentina

La Conferencia Episcopal Argentina ha recibido con enorme alegría la noticia de que el Santo padre Francisco ha autorizado la promulgación del decreto sobre el milagro atribuido a la intercesión del Venerable Siervo de Dios Eduardo Francisco cardenal Pironio que abre el camino a su beatificación.

Ha sido esta Conferencia Episcopal la que propuso y animó esta causa de canonización por tratarse de un hermano obispo que perteneció a este cuerpo episcopal, que tuvo siempre en su ministerio a los pobres y a los jóvenes como destinatarios predilectos, y que sirvió a la Iglesia universal con entusiasmo apostólico y creatividad pastoral. Recibir este anuncio en el momento mismo en que más de cien obispos, muchos de los cuales conocieron y compartieron con el entrañable Eduardo, nos encontramos reunidos celebrando su 123 Asamblea Plenaria ha sido un gesto de ternura de la Providencia para nosotros.

Mientras peregrinamos a Luján, donde descansan sus restos a los pies de nuestra Madre, proponemos a todo el Pueblo de Dios en Argentina dejarnos interpelar por el testimonio y la palabra del querido Cardenal Pironio que, con este signo luminoso de su beatificación, una vez más nos invita renovar la Esperanza “en tiempos difíciles”.

Los obispos de Argentina reunidos en Asamblea Plenaria

08 de noviembre 2023